

Kinder und Jugendliche brauchen unsere Hilfe.

Immer mehr Kinder und Heranwachsende sind heute davon bedroht, durch die Maschen des sozialen Netzes zu fallen. Dabei brauchen gerade sie Zuwendung und Zeit, Räume und Freiräume, um sich physisch und psychisch gesund zu entwickeln. Wir helfen gefährdeten Kindern. Unsere Förderung konzentriert sich auf Bereiche, die in Zeiten von Kostenreduzierung und Sozialabbau immer stärker vernachlässigt werden.

Als Helfer vor Ort suchen wir die Brennpunkte, in denen Kinder und Jugendliche auf unsere Begleitung und konkrete Unterstützung angewiesen sind. Wir prüfen persönlich die Situation und greifen dann unbürokratisch, direkt und unmittelbar ein. Wir leisten lokale Hilfe, die hautnah spürbar ist.

Machen Sie mit! Um unsere Arbeit so effizient zu gestalten wie möglich, sind wir auf jeden Beitrag angewiesen – auch auf Ihren. Egal, ob in Form aktiver Tätigkeit oder durch eine Spende, wir freuen uns über jedes Engagement. Wenn Sie mit offenen Augen durch Ihre Heimatstadt gehen oder Berichte in der Presse verfolgen, werden Sie schnell erkennen, wo überall unsere Hilfe gefordert ist. Und Sie werden sehen:

Was wir für die Kinder tun.

Unsere Tätigkeit bringt den betroffenen Kindern und Jugendlichen wertvolle, konkrete Lebenshilfe.

Wer war Louise Hardt?

Louise Hardt, die Namenspatronin der Stiftung, lebte von 1787 bis 1867 in Lennep. Sie ergriff immer wieder die Initiative, um ärmeren Menschen in ihrer Heimatstadt zu helfen. Als wohlhabende Ehefrau eines Tuchfabrikanten half sie 1843 mit beim Aufbau einer "Bewahranstalt" für arme Kinder in Lennep. Voller Herzlichkeit und Engagement übte sie diese ehrenamtliche Tätigkeit aus. Im Kreis der evangelischen Frauen, dem auch Louise Hardt angehörte, entstand eine sinnvolle Einrichtung in freier Trägerschaft.

Die Louise Hardt Stiftung

Im Andenken an das Werk Louise Hardts und mit den gleichen Zielen und Aufgaben, übertragen auf die heutige Lebenssituation von Kindern, wurde im Oktober 1995 die Louise Hardt Stiftung als eingetragener Verein gegründet. Unser Ziel ist es, Organisationen, die Kinder- und Jugendarbeit leisten und in Not geratene Kinder und Jugendliche zu fördern und zu stabilisieren, um ihnen – trotz aller widrigen Umstände – einen positiven Start ins Leben zu ermöglichen. Auch wenn unsere Hilfe oft nur ein Tropfen auf dem heißen Stein sein kann: Jeder Euro, jede Minute intensiver Zuwendung ist eine Investition in unser aller Zukunft!

Die Louise Hardt Stiftung e.V. dient ausschließlich und unmittelbar steuerbegünstigten und gemeinnützigen Zwecken im Sinne der §§ 51 ff AO. Sie ist daher berechtigt, steuerlich wirksame Spendenquittungen auszustellen.

Spendenkonto: Volksbank Remscheid
BLZ 340 600 94
Konto 50 600 6



Louise Hardt Stiftung e.V.



Wir helfen
Kindern.



ANTWORT

LOUISE HARDT STIFTUNG E. V.

Hardtstraße 26

D-42897 Remscheid-Lennep



Helfen Sie mit!

Ich möchte Mitglied der Louise Hardt
Stiftung e. V. werden und erkläre hiermit
meinen Beitritt:

Name

Straße

PLZ / Ort

Datum

Unterschrift

Bitte Prospekt auch an:

Name

Straße

PLZ / Ort

Datum

Unterschrift



LOUISE HARDT STIFTUNG E. V.

Hardtstraße 26

42897 Remscheid-Lennep

info@louise-hardt-stiftung.de

www.louise-hardt-stiftung.de

